

**RUEGO GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.  
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

*Pleno Ordinario 24 de Septiembre de 2024*

Desde el Grupo Popular nos hacemos eco del último incidente ocurrido en la avenida Juan Pablo II de Dos Hermanas, que ha terminado otra vez con un nuevo atropello

Un incidente que no es un hecho aislado y en el que, desde mi grupo, ya se ha incidido, de hecho la última vez, en el pasado pleno.

Este problema, que por desgracia se está viendo ya en otras zonas de Dos Hermanas, es motivo de preocupación entre los vecinos de la zona.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente Pregunta:

- ¿Qué medidas piensan tomar para que los Incidentes no se produzcan más en la avenida Juan Pablo II?
  
- Está sobre la mesa la medida de los badenes en estas zonas y de ser así ¿cuándo y dónde se colocaron?

Génesis González Garcia  
Concejal Grupo Popular